



#SÜD-OST 22. August 2024

## Tarifkommission Abellio: Entschlossen für gemeinsame Tarifrunde

Am Donnerstag traf sich in Halle die Tarifkommission von Abellio, um sich intensiv auf die bevorstehende EVG-Tarifrunde bei den Nichtbundeseigenen Bahnen (NE-Bahnen) vorzubereiten. Dabei wurden die spezifischen Anliegen und Forderungen der Abellio-Beschäftigten umfassend besprochen.



Die in den letzten Tagen an den Standorten Halle, Sangerhausen, Naumburg, Saalfeld und Erfurt gesammelten Meinungen flossen direkt in die Diskussionen ein und stärkten den Willen, spürbare Verbesserungen für alle Kolleginnen und Kollegen zu erreichen.

Die Abellio Tarifkommission bekennt sich dabei deutlich zu einer gemeinsamen Tarifrunde mit weiteren Eisenbahnverkehrsunternehmen.

Ende August trifft sich die zentrale Tarifkommission in Fulda, um die Forderungen final zu beschließen. Wir werden euch weiterhin über alle Entwicklungen und Fortschritte auf dem Laufenden halten. Zusammen sind wir stark - und das werden wir in dieser Tarifrunde unter Beweis stellen! Wir sind bereit, für unsere Kolleginnen und Kollegen das Beste herauszuholen.





Alle Bilder anzeigen »